

特写  
集真

運動会☆体育祭2019  
(18~19ページ)

弟子  
てしかが  
屈 2019

今月のクリップ

- ご存じですか?児童・特別児童扶養手当 2
- 第92号町議会だより 4
- 「ふるさと納税」返礼品協力事業者募集 17
- 町の話題クローズアップトピックス 24
- 第48号協力隊通信 36



毎月1回発行  
発行/弟子屈町  
編集/まちづくり政策課  
☎482-2913 fax482-2696  
〒088-3292 弟子屈町中央2丁目3-1



日々の活動  
発信中!

地域おこし協力隊  
Instagram (インスタグラム)  
#teshikagram



地域おこし協力隊  
facebook (フェイスブック)  
<https://www.facebook.com/teshikagachiikiokoshi/>

自らがしたいことを企画。実行する風土に

地域おこし協力隊の岡西眞由美です。南弟子屈地域活性化支援員として活動しています。南弟子屈地域活性化協議会は「人が集まり集う 町の玄関口 南弟子屈」を将来ビジョンとして活動しています。拠点としている旧昭栄小学校では「人が集まり集う活動」が徐々に増えています。

南弟子屈自治会婦人部クリスマス会の席で、お料理上手な方への「お料理教えてくれませんか?」のひと言から「料理教室が生まれました。月1回の「料理教室」も6回を数え、今では南弟子屈以外の町内の方々も参加されるようになりました。さらには「料理教室」のメンバーの方を講師に、「ピース教室」「エコクラフト教室」が生まれました。

「ペアレンティング(親業)教室」の講師が、「ペアレンティング」の講師であることを知り、地域の方から「教えてください」とお願いして「ペアティス(体幹を鍛えるトレーニング)教室」が生まれました。

協議会が用意するメニューに参加するだけでなく、地域の方が自らがしたいことを企画・実行する風土ができてきました。まさに地域主体の活動です。ある地域の方の言葉です。

「今、こんなに気軽に来られる場所があることはありがたい。ここがなかったら、仕事を退いたあと、ひきこもりになっていたかも。この場所、この活動を大事に続けていきたい!」

生きがい、人の繋がり、支え合いの大切さをひしひしと感じました。旧昭栄小学校は今、南弟子屈協議会をはじめ、町内の方が気軽に集まり、楽しく学べる場所になっていきます。料理・フラダンス・ペアティス・ピース・エコクラフト:ご興味のある方、参加してみたいなと思う方、どうぞお集まりください。

「第3回ペアレンティング(親業)教室」を、9月28日から全6回、毎週土曜日午前11時から開催予定です。

子どもはみんなの宝物!アメリカでは「ペアレンティング」で子どもも親もハッピーに!」を合言葉に、すべての親が受けられるようになっていきます。この知識があることで、子育て(大人とのコミュニケーション)がもっともつと楽しくなること間違いなしです。

詳細は、後日、弟子屈町HP・町公式ラインでお知らせします。町民の方なら誰でも受講できますので、お誘いあわせの上ぜひお申込みください。

引き続き、地域おこし協力隊、南弟子屈地域活性化協議会の活動にご支援ご協力をお願いします。

今月の表紙



6月18日に弟子屈小学校で行われた弟子屈小学校大運動会での1コマ。この日のために練習してきた華麗なバトシリレーを見せてくれました。

寄附ありがとうございました

- 深谷 ミナセ 様(高栄2)
  - ▼現金 20万円
  - 亡夫(深谷親子)が生前、町にお世話になったお礼として、まちづくり・福祉に役立ててほしい。
- 弟子屈町女性団体協議会 会長 吉田 啓子 様
- ▼雑巾 350枚
- 町内各小中学校で使ってほしい。
- 北海化学防水機 代表取締役 梅野 卓也 様
- ▼軽トラック 1台
- 町で使用してほしい。
- 辻谷建設機 代表取締役 辻谷 智之 様
- ▼各小中学校ネーム入りセーフティーコーン 30本
- 町内各小中学校で使ってほしい。
- 葛尾 弘子 様(朝日1)
  - ▼現金 10万円
  - 亡母(葛尾ミツ)が生前、町にお世話になったお礼として、町の発展に役立ててほしい。
- ふるさと納税 344件
- ▼現金合計 811万9千806円

人のうき 6月末現在

人口計	7,156人	(マイ13)
男	3,389人	(マイ11)
女	3,767人	(マイ12)
●世帯数	3,846世帯	(マイ1)
お誕生おめでとうございます		
松本 遥輝ちゃん男	剛朝日2	
西田 尚桜ちゃん女	(尚将)美里5	
お悔やみ申し上げます		
新木 ナミさん	(91歳)泉2	
井関 英次さん	(87歳)美里4	
葛尾 ミツさん	(88歳)朝日1	
西村 喜明さん	(69歳)字屈斜路	

編集後記

今年も各学校の運動会にお邪魔しました。今年も多くは多くの学校で天候が悪く、雨の中での運動会となったところもありました。それでも子どもたちは本当に元気でした。特に、子どもたちの真剣な表情が印象的でした。(鶴田)

6月12日、自転車のかごの巣から雛が生まれました。町民の方から連絡を頂きました。自転車はしばらく使ってなく、今年の春に巣ができていたそうです。巣ではひなが口をばくばくとさせながら親を待つ姿がありました。初めて雛を見たのですが、とてもかわいらしかったです。後日、雛たちが元気に成長したと連絡を頂くことができました。とてもほっこりとするニュースでした。(松田)



大きく口を開けるひなたち

※お誕生、お悔やみは、6/1~6/30に弟子屈町に届け出をされた方のうち、掲載を希望された方のみ掲載しています。弟子屈町以外に届け出をされた方で掲載を希望される方は、役場環境生活課町民係までご連絡ください。